

Die erste Niederlage für Gmünd

BUNDESLIGA Adlerschützen Unteriglbach krallen Punkte

KELHEIM-GMÜND. Die Adlerschützen Unteriglbach fuhren im Wettkampf in der zweiten Bundesliga Süd mit Kelheim-Gmünd II ihre Fänge aus. Sie brachten den Kreisstädtern im sechsten Durchgang der Saison die erste Niederlage bei und krallten sich beide Punkte. Im ersten Durchgang des Tages der in Ruhsdorf stattfand bezwangen die Gmünder Langshut souverän

ANZEIGE

TVA
Sport

Sehen Sie's sportlich:
Jeden Montag
um 18.30 Uhr!

Empfang:

- > über Satellit TVA-OTV
(18, 21 und 23 Uhr und dann alle 2 Stunden)
- > im Kabel > www.tvaktuell.com
- > über die kostenlose TVA-App



4:1 bei 1839:1810 Ringen. Thomas Karsch (375:359) bezwang Andreas Liedel und Matthias Groher (374:370) Monika Wimmer. Ein schwacher Raik Schubert (355:360) gab an Christopher Eichelseder ab. Axel Genewsky (372:363) hatte keine Mühe mit Klaus Ruhsam. Ebenso Christian Lichtenegger (363:358) mit Markus Unterholzer. Nach einer kurzen Pause mussten die Gmünder wieder an den Stand mit Unteriglbach. 2:3 (1844:1842) ging der Kampf verloren. Karsch (370:372) schüttelte Michel Steinbauer die Hand. Matthias Groher (365:367) auf zwei Pavel Skopovy. Sabine Huber (370:370) kam für Schubert. Sie gewann das Stechen mit 10:9. Genewsky (363:371) unterlag Stefan Degenhard. Lichtenegger (374:364) holte die Wertung von Roland Meyer. (lje)



Christian Lichtenegger

Foto: Eder